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Mercoledì 22 aprile 2015. — Presidenza
del presidente Roberto FICO. — Interven-
gono il vicedirettore generale della Rai,
Antonio Marano, il direttore dell’internal
auditing della Rai, Gianfranco Cariola, e il
direttore affari legali e societari della Rai,
Salvatore Lo Giudice.

La seduta comincia alle 14.25.

Sulla pubblicità dei lavori.

Roberto FICO, presidente, comunica
che ai sensi dell’articolo 13, comma 4, del
Regolamento della Commissione, la pub-
blicità dei lavori della seduta odierna sarà
assicurata mediante l’attivazione del si-
stema audiovisivo a circuito chiuso, la
trasmissione diretta sulla web-tv e, suc-
cessivamente, sul canale satellitare della
Camera dei deputati.

Audizione dei componenti della Commissione

Stabile per il Codice Etico della Rai.

(Svolgimento e conclusione).

Roberto FICO, presidente, dichiara
aperta l’audizione in titolo

Gianfranco CARIOLA, direttore dell’in-
ternal auditing della Rai, svolge una rela-
zione al termine della quale intervengono,
per formulare quesiti e richieste di chia-
rimento, il senatore Raffaele RANUCCI
(PD), il senatore Alberto AIROLA (M5S), il
deputato Michele ANZALDI (PD) e Ro-
berto FICO, presidente.

Gianfranco CARIOLA, direttore dell’in-
ternal auditing della Rai, e Salvatore LO
GIUDICE, direttore affari legali e societari
della Rai, rispondono ai quesiti posti.

Roberto FICO, presidente, ringrazia gli
auditi e dichiara conclusa l’audizione.

Fa altresì presente che in allegato è
pubblicato, ai sensi della risoluzione rela-
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tiva all’esercizio della potestà di vigilanza
della Commissione sulla società concessio-
naria del servizio pubblico radiotelevisivo,
approvata dalla Commissione il 18 marzo
2015, il quesito n. 307, per il quale è
pervenuta risposta scritta alla Presidenza
della Commissione (vedi allegato).

La seduta termina alle 15.05.

AVVERTENZA

Il seguente punto all’ordine del giorno
non è stato trattato:

UFFICIO DI PRESIDENZA INTEGRATO

DAI RAPPRESENTANTI DEI GRUPPI

Mercoledì 22 aprile 2015 — 232 — Commissione bicamerale



ALLEGATO

QUESITO PER IL QUALE È PERVENUTA RISPOSTA SCRITTA ALLA
PRESIDENZA DELLA COMMISSIONE (n. 307/1569)

LIUZZI. – Al Presidente della Rai –
Premesso che:

da notizie di stampa diffuse nei
giorni scorsi dal sito Globalist.it e da « Il
Fatto quotidiano » si apprende che in
occasione dei lavori di rifacimento del
canale di Panama la società Salini-Impre-
gilo tra il 21 e il 27 marzo u.s. ha offerto
un viaggio e il soggiorno per visitare la
struttura a diversi giornalisti italiani;

il viaggio oltre che a Panama ha
previsto anche una sosta a Las Vegas per
due giorni per visitare un cantiere nella
città dei casinò;

la Rai ha inviato nella spedizione
offerta dalla Salini-Impregilo giornalisti
delle testate Rai 2 e Rainews e un inviato
della trasmissione di Rai1 « Petrolio »;

considerato che:

da un lato, accettare la trasferta
pagata integralmente dalla società sulla
quale si intende realizzare dei servizi gior-
nalistici non è garanzia di imparzialità
dell’informazione e, sotto altro e concor-
rente profilo, la trasferta di inviati di 3
redazioni diverse si pone in controten-
denza rispetto alle indicazioni del diret-
tore generale della Rai, dott. Luigi Gubi-
tosi, annunciate in seguito alla copertura

mediatica che la Rai aveva garantito alla
visita del Presidente del Consiglio in Au-
stralia di qualche mese fa;

si chiede di sapere:

quali siano le testate giornalistiche ed
emittenti coinvolte nella trasferta di cui in
premessa;

da chi siano stati autorizzati alla
trasferta i giornalisti che hanno parteci-
pato al viaggio offerto dalla Salini-Impre-
gilo;

quali iniziative concrete intenda
adottare al fine di scongiurare che fatti
come quelli descritti in premessa si ripe-
tano in danno della libera informazione e
della efficienza nella gestione delle risorse
della società concessionaria del servizio
pubblico radiotelevisivo. (307/1569)

RISPOSTA. – In merito all’interroga-
zione sopra citata si informa di quanto
segue.

Il tema è attualmente in fase di valu-
tazione da parte delle competenti direzioni
sotto il profilo del rispetto delle normative
aziendali con l’obiettivo di pervenire alla
definizione degli interventi da mettere in
atto e all’individuazione degli eventuali re-
lativi provvedimenti.
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